Карбозова Гульнара Кумисбековна – член Правления – проректор по международному сотрудничеству.
Семейное положение: замужем.
Владение языками: казахский, русский, английский, немецкий.
Ученая степень: кандидат филологических наук.
Специальность: 10.02.20 – сравнительно-историческое, типологическое и сопоставительное языкознание.
Образование: Казахский университет международных отношений и мировых языков имени Абылай хана (г. Алматы), 2004 год. 
Карбозова Гульнара Кумисбековна родилась 24 марта 1968 года в г. Шымкенте (Южно-Казахстанская область). В 1990 году окончила Алматинский педагогический институт иностранных языков по специальности «Учитель немецкого и английского языков средней школы».  
Трудовую деятельность начала в 1990 году в средних школах Южно-Казахстанской области в должности учителя немецкого и английского языков.  
В 1998-2002 гг. работала старшим преподавателем кафедры «Общая филология» Шымкентского филиала КазГЮУ.

В 2002-2004 гг. занимала должность начальника отдела по работе со студентами Южно-Казахстанского института права, финансов и финансового права КАЗГЮУ (г. Шымкент). 
В 2004-2005 гг. – старший преподаватель кафедры «Языковые дисциплины» Южно-Казахстанского института права, финансов и финансового права КАЗГЮУ (г. Шымкент).  
В 2005-2012 гг. – заведующая кафедрой «Иностранный язык для технических специальностей» Южно-Казахстанского государственного университета имени М. Ауэзова.

В 2012-2021 гг. – заведующая кафедрой «Английское языкознание» Южно-Казахстанского государственного университета имени М. Ауэзова.
В 2021-2025 гг. – заведующая кафедрой «Современные языки и переводоведение» Южно-Казахстанского университета имени М. Ауэзова.
С 5 января 2025 года назначена членом Правления – проректором по международному сотрудничеству Южно-Казахстанского университета имени М. Ауэзова. 

Стажировки, академическая мобильность и конференции: 
· Международная программа «Болашак», Кембриджский университет, Великобритания (2010);
· ERASMUS+ KA107, приглашённый профессор университета Кадиса, г. Кадис, Испания (2016);
· Международный семинар Гёте-Института, г. Мюнхен, Германия (2016);

· Международный конгресс USBIK, Университет Эрджиес, г. Невшехир, Турция (2019);

· Международный симпозиум «Языки и литературы Азии (ADES-V): диалог культур», г. Астана, Казахстан (2019);

· Фасилитатор программы OTC Британского Совета (2021-2023);

· Международная конференция CIES, г. Миннеаполис, США (2022) (в рамках международного проекта с учёными Университета Миннесоты);

· Образовательная программа “Development of Education as a Driving Force for Sustainable Society”, Университет Глазго, Шотландия (2022);

· XVII Международная конференция преподавателей немецкого языка (IDT), г. Вена, Австрия (2022);

· Международная конференция ASHE, г. Миннеаполис, США (2023) (в рамках международного проекта с учёными Университета Миннесоты);

· Приглашённый профессор Кокандского государственного педагогического института имени Мукими, Республика Узбекистан (2023);

· Visiting Professor, Илийский педагогический университет, г. Инин, КНР (2025). 
Государственные награды:
· Почетная грамота областного профсоюзного комитета (2016);

· Почетная грамота акима города Шымкент (2018);

· Юбилейная медаль «75 лет ЮКГУ имени М. Ауэзова» (2018);

· Почетная грамота Республиканского научно-практического центра экспертизы содержания образования (2021);

· Почетная грамота Министерства образования и науки Республики Казахстан (2021);

· Юбилейная медаль «80 лет ЮКУ имени М. Ауэзова» (2023);

· Почетный диплом Министерства науки и высшего образования Республики Казахстан «Отличник высшего и послевузовского образования», г. Астана (2024);

· Нагрудный знак «Ахмет Байтурсынулы» Министерства науки и высшего образования Республики Казахстан (удостоверение №206 от 22.08.2025 г.).

Karbozova Gulnara Kumisbekovna is a Member of the Board – Vice-Rector for International Cooperation at M. Auezov South Kazakhstan University.
Marital status: married.
Languages: Kazakh, Russian, English, German.
Academic degree: Candidate of Philological Sciences, associate professor.
Specialty: 10.02.20 – Comparative-Historical, Typological and Contrastive Linguistics.

Alma mater: Kazakh Ablai Khan University of International Relations and World Languages, Almaty (2004).

Karbozova Gulnara was born on 24 March 1968 in Shymkent, South Kazakhstan region, Kazakhstan. In 1990, she graduated from Almaty Pedagogical Institute of Foreign Languages with a qualification as a secondary school teacher of German and English.

She began her professional career in 1990 as a German and English language teacher in secondary schools of South Kazakhstan region. 
From 1998 to 2002, she worked as a Senior Lecturer at Department of General Philology, Shymkent Branch of Kazakh State Law University (KazSLU).

From 2002 to 2004, she served as a Head of Student Affairs Office at South Kazakhstan Institute of Law, Finance and Financial Law (KazSLU), Shymkent. 
From 2004 to 2005, she was a Senior Lecturer at Department of Language Disciplines at South Kazakhstan Institute of Law, Finance and Financial Law (KazSLU), Shymkent. 

From 2005 to 2012, she was Head of Department of Foreign Languages for Technical Specialties at M. Auezov South Kazakhstan State University.
From 2012 to 2021, she was Head of Department of English Linguistics at M. Auezov South Kazakhstan State University.
From 2021 to 2025, she was Head of Department of Modern Languages and Translation Studies at M. Auezov South Kazakhstan University.
Since January 5, 2025, she has been appointed as a Member of the Board – Vice-Rector for International Cooperation at M. Auezov South Kazakhstan University.
Academic Mobility, Internships, and Conferences:
· Bolashak International Scholarship Program, University of Cambridge, United Kingdom (2010);

· ERASMUS+ KA107, Visiting Professor, University of Cádiz, Cádiz, Spain (2016);

· Goethe-Institut International Seminar, Munich, Germany (2016);

· USBIK International Congress, Erciyes University, Nevşehir, Turkey (2019);

· International Symposium “Asian Languages and Literatures (ADES-V): Dialogue of Cultures”, Astana, Kazakhstan (2019);

· Facilitator of the British Council OTC Program (2021-2023);

· CIES International Conference, Minneapolis, USA (2022) (within an international project with scholars from the University of Minnesota);

· Educational Program “Development of Education as a Driving Force for Sustainable Society”, University of Glasgow, Scotland (2022);

· XVII International Conference of German Teachers (IDT), Vienna, Austria (2022);

· ASHE International Conference, Minneapolis, USA (2023) (within an international project with scholars from the University of Minnesota);

· Visiting Professor, Mukimi Kokand State Pedagogical Institute, Republic of Uzbekistan (2023);

· Visiting Professor, Yili Normal University, Yining, People’s Republic of China (2025). 
State Awards

· Certificate of Honor from Regional Trade Union Committee (2016);

· Certificate of Honor from Akim of Shymkent (2018);

· Jubilee Medal “75th Anniversary of M. Auezov South Kazakhstan State University” (2018);

· Certificate of Honor from Republican Scientific and Practical Center for Educational Content Expertise (2021);

· Certificate of Honor from the Ministry of Education and Science of the Republic of Kazakhstan (2021);

· Jubilee Medal “80th Anniversary of M. Auezov South Kazakhstan University” (2023);

· Honorary Diploma of the Ministry of Science and Higher Education of the Republic of Kazakhstan “Excellence in Higher and Postgraduate Education”, Astana (2024);

· “Akhmet Baitursynov” breast badge of the Ministry of Science and Higher Education of the Republic of Kazakhstan (Certificate No. 206 dated 22 August 2025). 

